

19.06.2010 18:10 Uhr



Rechte: FFLugau

[Zweitklässler besuchen Feuerwehr](#)

LUGAU: Neugierige Blicke ernteten die Kameraden am Vormittag des 17. Juni 2010. Zu Gast waren die Schülerinnen und Schüler einer 2. Klasse der Grundschule Lugau im Rahmen einer Exkursion. Schon im Unterricht hatten sie sich mit dem Thema „Feuerwehr“ beschäftigt und sollten ihr Wissen nun einmal zeigen. Was hat ein Feuerwehrmann alles anzuziehen? Was ist in den „Gasflaschen“ überhaupt drin und wie schwer sind die? Warum ist das Martinshorn so laut? Welche Nummer muss man bei einem Notruf wählen? All diese Fragen interessierten die Steppkes. Mit Wehrleiter André Böhme, Stellvertreter Sven Schimmel und den Nachwuchskräften Simon Glowa und Max Matthe wagten sie sich an die Beantwortung dieser Fragen.

[Weiterlesen ... Zweitklässler besuchen Feuerwehr](#)

18.06.2010 17:57 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Neue Satzung gebilligt](#)

LUGAU: Der Feuerwehrausschuss der Feuerwehr Lugau hat in seiner Sitzung vom 16. Juni 2010 eine veränderte Feuerwehrsatzung der Stadt Lugau gebilligt. Der Neuentwurf der Wehrleitung enthält nun Regelungen zu Verfahren, die bislang nicht eindeutig beschrieben waren. Außerdem wurde sie an die neue Rechtslage angepasst.

[Weiterlesen ... Neue Satzung gebilligt](#)

24.04.2010 23:17 Uhr



Bildrechte: KfV Erzgebirge

[Erstmals gemeinsamer Ausbildungstag](#)

JAHNSDORF. Gute Ausbildung ist auch und vor allem bei der Feuerwehr Voraussetzung um bei Unglücksfällen schnell und kompetent Hilfe leisten zu können. Unter diesem Motto fand bei strahlendem Sonnenschein am 24. April 2010 rund um das Feuerwehrtechnische Zentrum in Pfaffenhain erstmals ein Ausbildungstag für alle Orts- und Gemeindefeuerwehren des ehemaligen Landkreises Stollberg statt.

[Weiterlesen ... Erstmals gemeinsamer Ausbildungstag](#)

13.04.2010 17:56 Uhr



[Jugendfeuerwehr startet Umwelttag](#)

LUGAU. Am Samstag den 10. April 2010 stand bei der Jugendfeuerwehr Lugau mal etwas ganz anderes, etwas Neues auf dem Plan. Nichts mit Feuer löschen, technische Hilfeleistung oder Wettbewerb. Nein, der Jugendfeuerwehrwart Daniel Seidel rief den Umwelttag ins Leben der Jugendfeuerwehr. So ging es unter dem Motto „Sauberkeit für Sicherheit“ und ausgestattet mit Lunchpaketen für die Verpflegung sowie Müllsäcken und Einmalhandschuhen für den Eigenschutz, ab in den Lugauer Steegenwald.

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr startet Umwelttag](#)

11.03.2010 17:48 Uhr



Rechte: FFLugau

[Ausbildung mach sich bezahlt – Engagement für 2010 gefordert](#)

LUGAU. Die Feuerwehr der Stadt Lugau ist nach wie vor gut aufgestellt, resümierte Wehrleiter André Böhme in seinem Jahresbericht zur Jahreshauptversammlung am 8. März 2010. Ein deutliches Plus an aktiven Kameradinnen und Kameraden war 2009 zu protokollieren. Wichtigster Faktor war dabei, dass insgesamt acht Jugendliche aus der Jugendfeuerwehr in die Einsatzabteilung übernommen werden konnten. Offiziell aufgenommen wurden Michel Glänzel, Max Matthe, Simon Glowa, Maik Folgner, Toni Uhlmann und Linda Trommler aus der Jugendfeuerwehr und Robert Schieck, der sich nach seinem Zuzug nach Lugau auch für den Feuerwehrdienst entschieden hat. Zwar werde man abwarten müssen, so der Wehrleiter, ob die Übernommenen auch hier in der Region einen Ausbildungsplatz erhalten und nach der Lehre auch hier arbeiten können, aber er sei durchaus optimistisch. Für alle jungen Kameraden sehe es derzeit gut aus.

[Weiterlesen ... Ausbildung mach sich bezahlt – Engagement für 2010 gefordert](#)

03.02.2010 17:42 Uhr



Rechte: FFLugau

[Feuerwehrverein wählt neuen Vorstand](#)

LUGAU. Die Mitgliederversammlung des Feuerwehrverein Lugau e.V. hat auf ihrer Sitzung am 31. Januar 2010 einen neuen Vorstand gewählt. Ihm gehören ab sofort Sven Schimmel als Vereinsvorsitzender, David Folgner als stellvertretender Vereinsvorsitzender, Marcel Wagner als Kassenwart und André Böhme als Schriftführer an. Die Wahl war eindeutig.

[Weiterlesen ... Feuerwehrverein wählt neuen Vorstand](#)

29.01.2010 17:40 Uhr



[MDR Sachsen Spiegel dreht bei Feuerwehr Lugau](#)

Am 26. Januar 2010 stand die Feuerwehr Lugau im Mittelpunkt für die Berichterstattung über Probleme, die die Feuerwehren im Winter erwarten kann. Kurzfristig hatte die Wehrleitung darum einige Kameraden ins Gerätehaus geholt, um den Dreh zu ermöglichen.

[Weiterlesen ... MDR Sachsen Spiegel dreht bei Feuerwehr Lugau](#)

22.01.2010 17:39 Uhr



Rechte: FFLugau

[Feuerwehr sucht nach vermisster 50-Jährigen](#)

Seit Mittwoch, dem 20.01.2010 wird die 50-jährige Birgit Mosert aus Lugau vermisst. Sie wurde an diesem Tag gegen 12.15 Uhr letztmalig im Stadtgebiet Lugau gesehen. Nachdem am gestrigen Donnerstagmittag bei der Polizei die Vermisstenanzeige einging, sind umfangreiche Suchmaßnahmen

durchgeführt worden. Dabei kamen Polizeibeamte mit Fährtenhund sowie Kameraden der örtlichen Freiwilligen Feuerwehr zum Einsatz. Die Maßnahmen blieben allerdings erfolglos.

[Weiterlesen ... Feuerwehr sucht nach vermisster 50-Jährigen](#)

Seite 10 von 13

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)